



María Clemente clausuró sesión en la Cámara de Diputados; acusó transfobia en el orden del día

La integrante del grupo parlamentario de Morena pidió no votar por Claudia Sheinbaum ni Xóchitl Gálvez durante su protesta en el pleno de San Lázaro

Por Ximena Ochoa

20 Mar, 2024 02:45 p.m. MX

Compartir



La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **María Clemente García** Moreno, "clausuró" la sesión de la Cámara Alta y calificó de transfobia el retraso en la discusión para prohibir las terapias de conversión que envió el Senado de la República dos años atrás.

A gritos y tomando la campana de la Mesa Directiva, la legisladora cuestionó que en dos años no han discutido la minuta que envió la otra cámara del Congreso de la Unión respecto a los derechos de la comunidad LGBTQ+ y que se había pactado para ser analizada este día, al tiempo que tocaba la campana y anunciaba que **la sesión del miércoles 20 de marzo había concluido**.

"Se clausura la sesión por homofobia, por transfobia y homofobia. Se clausura la sesión (...) se clausura la sesión por incumplir su palabra, ustedes dos (presidenta y vicepresidenta de la Mesa Directiva) han retrasado la discusión que quedaron la semana pasada que hoy miércoles se iba a discutir"

Debido a esto, la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, anunció que había un decreto y se acercó a dialogar con la morenista, quien después fue a su curul para entablar una conversación con el coordinador del Grupo Parlamentario del partido quinda, Ignacio Mier Velazco.